RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cá-tedra de «Geometria, 2.º (analítica) y Topología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Geome-Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Geometría, 2.º (analítica) y Topología», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, al acto de presentación el día 24 de octubre de 1966, a las seis de la tarde, en el Instituto «Jorge Juan», del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano, 123, Madrid, para presentación y entrega de los trabajos sobre Memoria, fuentes, programa, etc., de la asignatura y dárseles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 5 de septiembre de 1966.—El Presidente, Pedro Abellanas.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Lengua y Literatura españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 19 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 22), por la que se convoca a los se-ñores opositores y se señalan las normas para el ejercicio práctico

Por la presente se comunica a todos los señores opositores admitidos a la oposición convocada por Orden ministerial de 19 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 22) para proveer cátedras de «Lengua y Literatura españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, que la presentación y comienzo de los ejercicios tendrá lugar el día 21 de octubre próximo, a las nueve y media de la mañana, en la Escuela del Magisterio «Pablo Montesinos», calle Santísima Trinidad, número 37.

En el acto de presentación los señores opositores harán entrega de la Memoria y programa de la asignatura, así como de los estudios, publicaciones o méritos a que se refiere el artículo 17

de la meniora y programa de la asignatura, así como de los estudios, publicaciones o méritos a que se refiere el artículo 17 del Reglamento de Oposiciones.

El ejercicio práctico se realizará en primer lugar y las pruebas se ajustarán al siguiente orden:

1.º Comentario lingüístico (fonético y morfológico) de un texto español medieval.
2.º Comentario sintáctico de un texto español contempo-

ráneo.

3.º Comentario literario de un texto español perteneciente a los siglos XVI o XVII.
4.º Comentario literario de un texto español perteneciente a

les siglos XVIII, XIX o XX.

Madrid, 19 de septiembre de 1966.—El Presidente, Fernando Lázaro Carreter.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Pediatría y Puericultura», de la Facultad de Medicina de esta Universidad, para el día 20 de octubre de 1966, a las nueve horas, en el aula número 4 de dicha Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios.

El cuestionario para el primer ejercicio será entregado a los señores opositores quince días antes en la Secretaría de la Facultad de Medicina.

Valladolid 25 de agosto de 1966—El Secretario Ernesto

Valladolid, 25 de agosto de 1966.—El Secretario, Ernesto Sánchez y Sánchez-Villares.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se anuncia oposición para proveer en propiedad dos plazas de Oficiales del Cuerpo Téc-nico-Administrativo de esta Corporación.

Se convoca oposición para proveer en propiedad dos plazas de Oficiales Técnicos-administrativos pertenecientes al grupo A), Administrativos; subgrupo c), Escala Técnico-Administrativa, clasificadas con el grado 13, y por consiguiente con el haber anual de 22.000 pesetas, retribución complementaria de 18.260 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás derechos y obligaciones reglamentarios.

Podrán tomar parte en la oposición los Licenciados en De-recho o en Ciencias Políticas o Económicas que reúnan las con-diciones determinadas en la base segunda de la convocatoria.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la inserción del presente anuncio_en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de la convocatoria aparesen insertas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 206, correspondiente al día 9 de septiembre del año actual.

Cádiz, septiembre de 1966.—El Presidente, Alvaro de Domecq y Díez.—5.442-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo por la que se hace pública la relación de aspi-rantes admitidos al concurso de méritos convocado para proveer una plaza vacante de Ingeniero de Ca-minos, Canales y Puertos, Auxiliar de la Sección de Vías y Obras de esta Corporación.

A los efectos previstos en el Reglamento de Concursos y Oposiciones de 10 de mayo de 1957 y bases de la convocatoria se hace pública la relación de admitidos y excluídos al concurso de méritos convocado para proveer una plaza vacante de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Auxiliar de la Sección de Vías y Obras de esta excelentísima Diputación:

Admitidos:

Don José María Gómez-Morán Cima.

Excluídos:

No hav.

Oviedo, 9 de septiembre de 1966.-El Presidente, José López--El Secretario, Manuel Blanco y P. del Camino.-6.218-C.

> RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre para provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial, especialidad «Cardiología».

Tribunal de la oposición libre para provisión de una plaza de Médico adjunto de la Beneficencia Provincial de Valencia, de la especialidad «Cardiología»:

Presidente titular: Don Miguel Carmena Villar; Presidente suplente: Don Francisco Javier García Conde Gómez.
Vocales: Titular: Don Isidoro Mínguez Delgado, de la Academia de Medicina de Murcia. Suplente: don José Perianes Carro, Catedrático excedente.—Titular: Don Manuel Quero Morente, de la Diputación Provincial de Córdoba. Suplente: Don Francisco José Ezquieta Fernández, de la Diputación Provincial de Navarra.—Titular: Don Luis Menárguez Carretero, del Patronato Nacional Antituberculoso. Suplente: Don Segundo López Vélez, de la Casa de Salud de Valdecilla.—Titular: Don Vicente Tormo Alfonso, de la Diputación Provincial de Valencia. Suplente: Don Antonio Damia Maiques, de la Diputación Provincial de Valencia.
Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 7 de septiembre de 1966.—El Presidente, Bernardo Lassala.—El Secretario general accidental, Juan Ferreres Folch.-5.434-A.

> RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso restringido para proveer dos plazas de Arquitectos Jefes de Servicio de los Ser-vicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 213, de 6 de septiembre de 1966, publica íntegras las bases que han de regir en el concurso restringido para proveer dos plazas de Arquitectos Jefes de Servicio de los Servicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería, consignadas en las plantillas con el grado retributivo 18 y dotadas en el presupuesto con el sueldo base de 28.000 pesetas y retribución complementaria de 23.240 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo. cargo.

cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficia del Estado».

Cricia del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo segundo del Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 7 de septiembre de 1966.—El Secretario accidental.—5 440-A.

tal.-5.440-A.